

Ressort: Finanzen

Kartoffelpreise so hoch wie seit Jahrzehnten nicht

Berlin, 04.07.2013, 07:02 Uhr

GDN - Wegen einer verspäteten Ernte sind Kartoffeln deutlich teurer geworden. "Die Preise sind so hoch wie seit Jahrzehnten nicht", sagte Christoph Hambloch, Marktanalyst der Agrarmarkt Informations-Gesellschaft (AMI) in Bonn, der "Mitteldeutschen Zeitung".

So würden die Erzeugerpreise für Frühkartoffeln bei 65 Euro pro 100 Kilogramm liegen. Vor einem Jahr waren sie zu dieser Zeit bei 25 Euro. Daher müssen auch die Verbraucher in den Supermärkten tiefer in die Tasche greifen. Nach AMI-Erhebungen kostete ein Kilogramm Ende Juni durchschnittlich 1,42 Euro. Dies sind etwa 50 Prozent mehr als im Vorjahr. Wegen des kalten und nassen Wetters im Frühjahr wurden die Knollen verspätet gepflanzt. Die Ernte läuft jetzt erst an. Agrarexperte Hambloch rechnet damit, dass in den nächsten Wochen deutlich mehr Kartoffeln auf den Markt kommen. "Dann werden die Preise unter Druck geraten", sagt er. Ein schneller Preisverfall sei wegen leerer Lager jedoch nicht gewiss.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17088/kartoffelpreise-so-hoch-wie-seit-jahrzehnten-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619